

Unsere Ersthelfer und Schulsanitäter haben eine 1- bzw. 2-jährige Ausbildung gemacht und die jeweilige Prüfung erfolgreich abgeschlossen.

Ihre Aufgabe ist es Schüler und Schülerinnen zu betreuen, wenn sie krank sind oder sich verletzt haben. Ihre Handynummern und der Dienstplan hängen im Sekretariat und im Lehrerzimmer.

Wenn jemand medizinische Hilfe braucht, werden die diensthabenden Ersthelfer und Schulsanitäter von einer Lehrperson, der Sekretärin oder dem Hausmeister informiert.

Sie kümmern sich dann im Krankenraum um Kranke bzw. Verletzte.